

HOROYA

TRAVAIL

JUSTICE

SOLIDARITÉ

25
FRANCS

REDACTION, IMPRIMERIE PATRICE LUMUMBA, 2^{eme} ETAGE B. P. 341 — CONAKRY TEL.: 51-50

Ouverture du séminaire Médico-Social sur l'enfant

«Nous devons favoriser le développement harmonieux des enfants au sein de nos populations»

Souligne Hadja Loffo Camara

L'ouverture d'un Séminaire sur la protection médico-sociale de l'enfant organisé par le ministre de la Santé Publique et des Affaires Sociales avec l'assistance de l'UNICEF a eu lieu lundi 26 Décembre à l'Ecole des Cadres du Parti.

Placé sous la présidence effective de Mme Hadja Camara Loffo, membre du B.P.N. et secrétaire d'Etat aux Affaires Sociales et sous la direction technique du Dr. Kader Mohamed, médecin-chef des services de pédiatrie de Donka, ce séminaire groupe des cadres du ministère de la Santé et des services médicaux des différentes régions administratives du pays.

La cérémonie a été rehaussée par la présence de Dr. Mamouna Touré, membre du B.P.N. et Directeur de Pharmaguinée, et de Dr. Kéita Ousmané, directeur de Cabinet du ministère de la Santé.

À cette occasion, Mme Hadja Camara Loffo a prononcé le discours ci-dessous :

sommes de nouveau réunis ici pour apprendre, discuter, échanger nos idées sur quelques aspects des problèmes médico-sociaux de l'enfance.

Ce sujet important qui est celui de l'enfance en général et singulièrement celui de l'Enfance au sein de notre Révolution, mérite toute notre attention, toute notre sollicitude.

En effet l'enfant d'aujourd'hui n'est-il pas le citoyen à part entière,



Une vue de la salle des séminaristes

Depuis quelques années, une tradition heureuse a pris place au programme d'activités de notre Département.

Cette tradition consiste à réunir au moins une fois par an, quelques cadres para-médicaux et médico-sociaux de différents services sanitaires pour leur apporter de nouveaux éléments théoriques et pratiques susceptibles d'entraîner dans leur mentalité, une compréhension, une évolution sans cesse croissante pour affronter les tâches quotidiennes que l'état sanitaire de notre pays impose.

Ces tâches sont multiples, variées et réclament en permanence une parfaite disposition d'esprit. Il faut assainir les milieux

de vie, favoriser le développement harmonieux des enfants au sein de nos vaillantes populations qui restent encore victimes de tant de méfaits de l'ignorance ! Un tel programme nécessite une somme considérable de connaissances qu'il faut sans cesse approfondir.

C'est en partant de cette profonde conviction, que dans tous les domaines de notre activité nationale, des séminaires sont organisés. Ils se suivent, ou se déroulent en même temps, chacun des organisateurs de ces séminaires veut apporter sa contribution de qualité à l'oeuvre de reconstruction nationale instaurée par le Parti et le Gouvernement.

Et c'est pourquoi nous

l'adulte en formation, qui, demain prendra la relève (Suite page 2)

M. Léon Maka a présidé la conférence économique régionale de Boké

Dans le cadre de sa visite entreprise depuis 3 semaines à travers la Basse-Guinée le Président de l'Assemblée, M. Léon Maka, secrétaire permanent du B.P.N. accompagné de l'Inspecteur des affaires administratives M. Barry Sékou Yaya, a présidé le 17 décembre 1966 à la Permanence fédérale de Boké, une conférence économique régionale groupant outre les membres du Bureau Fédéral, des comités directeurs de la Fédération, les Comités Régionaux des Femmes et de la JRDA, l'Union Locale ainsi que les Chefs des Services Régionaux.

Ensuite il a adressé à la Fédération de Boké ses vives félicitations pour la parfaite mobilisation des militants autour des mots d'ordre de la Production qui lui a permis d'atteindre et de dépasser les normes fixées. La Conférence a ensuite procédé à la répartition des normes en palmistes, arachides et sésames entre les sections et cela dans le but de faciliter et le contrôle de l'utilisation des fonds consentis et l'écoulement normal et régulier des produits vers les points de stockage.

S'agissant de la commercialisation des arachides dont l'action néfaste des commerçants véreux compromet sérieusement le contrôle de ce produit par les autorités, la Conférence a félicité et encouragé la Section de Boulléré qui a pris des mesures appropriées face à la sortie clandestine des arachides de leur Arrondissement.

La Conférence a par ailleurs demandé aux Secrétaires à l'Economie des Sections et du Bureau Fédéral d'inventorier les quantités de produits commercialisés et stockés dans les Arrondissements en vue de leur rapide écoulement vers les Centres de stockage de Boké, Binti-midia et Kamsar, ils sont également chargés de contrôler dans les Comités de base les quantités de semences et de veiller à leur conservation jusqu'aux prochaines cultures.

Pour clôturer les travaux de cette Conférence, le Délégué du B.P.N., a invité les responsables et militants de Boké à redoubler de courage et de vigilance pour accroître et sauvegarder les acquis de la Révolution.

LA MOISSON



C'est la moisson. Partout dans les champs les producteurs s'affairent partout, qui à couper le riz, qui à réunir les gerbes, qui à transporter les boisseaux, qui à battre ou à vanner le riz.

Sur notre photo, des moissonneurs à Kabak (R. A. Forécariah).

LA VIE DANS LA NATION

(Suite de la première page)

pour nous aider, parfaire, ou parachever ce que nous avons entrepris pour le plus grand bien de notre pays ?

Ce séminaire médico-social qui se tient après tant d'autres, tous consacrés à l'amélioration des connaissances, indispensables à la bonne organisation et à la bonne marche des activités de protection des mères et des enfants doit revêtir pour tous les participants une importance particulière eu égard aux problèmes brûlants de l'heure ; problèmes dont la solution aux multiples aspects est conditionnée par l'état de santé physique et menta-

« Nous devons favoriser le développement harmonieux des enfants au sein de nos populations »

le et social de l'ensemble de nos populations.

Nous savons tous ici que l'organisme humain a besoin d'attentions multiples pour se développer correctement, acquérir les forces, la vitalité physique et mentale indispensables à la réalisation de sa destinée sociale.

Nos populations actuelles sont restées longtemps victimes de mauvaises conditions hygiéniques de vie et de pratiques alimentaires défec-

tueuses, qui ont entraîné un affaiblissement de l'organisme et des capacités intellectuelles pas toujours satisfaisantes.

Nous voulons remédier à ce malheureux état de chose et c'est ce qui explique que depuis notre accession à l'indépendance, la doctrine de la santé a évolué vers la Prophylaxie, la Prévention, l'Education pour aider les populations à se « tirer d'affaire », et surtout donner aux jeunes générations les possibilités de développement physique et intellectuel plus intéressantes. C'est pour toutes ces raisons que le gouvernement accorde une place de choix à notre Département pour son vaste programme sanitaire en faveur de nos populations.

La preuve est que : en 1958 l'Etat a accordé 682 365 000 Fr au département de la santé.

En 1965 - 1 666 832 000 francs soit 7% du budget général ont été consacrés à ce département.

Nous considérons tous que le Service de Protection Médico-Social des Mères et des enfants constitue une des filières, sinon la base sûre du travail d'éducation et de Prévention qui est prévue dans notre programme de santé publique. C'est pourquoi, il est souvent fait appel au personnel de ces services pour créer en eux une mentalité nouvelle, une volonté de bien faire le travail qui leur est confié.

La tenue de ce séminaire nous offre une excellente occasion pour lancer un nouvel appel à tous les cadres paramédicaux et médico-sociaux afin d'affermir leur conscience professionnelle.

Aux une, bien sûr nous adresserons des félicitations pour l'accomplissement honnête de la tâche très délicate mais combien exaltante que notre service leur a confiée. Nous devons les féliciter pour l'application correcte des mots d'ordre de notre service à savoir :

- la ponctualité, l'exemple de la propreté, la conscience professionnelle, garder le secret professionnel, la discipline et la vigilance etc ; tandis que pour d'autres et ils sont nombreux, nous devons encore attirer leur attention sur la somme d'efforts inévitables que chaque cadre doit fournir dans l'exercice de ses fonctions pour mener à bien l'ensemble du programme.

Vous savez tous par expérience personnelle que le travail du Service de Santé est délicat, il demande beaucoup de disponibilité envers les « autres » et je dirai même un certain sens de la charité, de l'amour du prochain.

Je souhaite que les acquis positifs de notre noble labeur se renforcent et se multiplient sans ces-

se pour que les enfants d'aujourd'hui qui ont la chance de voir le jour sous un ciel libre et serein, soient des adultes forts et, dont la croissance et le développement psycho-moteur n'auront été entravé par aucune négligence coupable.

La responsabilité est lourde, mais nous sommes capables de l'affronter et faire face à toutes les activités qui concourent aux succès de nos projets et singulièrement le projet de voir naître chez nous, des enfants sains et vigoureux et qui se développent en conservant la même vigueur, la même vivacité intellectuelle.

Rappelons à l'intention de nos lecteurs que ce séminaire se tiendra jusqu'au 6 janvier 1967 avec les interventions de plusieurs professeurs qui traiteront tous les thèmes relatifs à la Protection médico-sociale de l'enfant.

Réunion de la section syndicale des Travailleurs de l'Education de Mamou

Le bureau de la section syndicale des travailleurs de l'Education de Mamou a tenu le samedi 10 décembre 1966, une importante réunion élargie au niveau des principaux cadres de l'enseignement du centre urbain.

Cette réunion, présidée par le camarade Diallo Ibrahima Kaba, membre de l'Union locale de Mamou, avait à son ordre du jour les points suivants :

- Prise de contact des travailleurs de l'Education à l'occasion de la rentrée scolaire.

- Préparation des candidats aux divers examens professionnels de l'enseignement année scolaire 1966-67.

- Conseils pratiques pour le bon fonctionnement des CER, le placement des cartes syndicales et divers.

A cette occasion, M. Ibrahima Kaba, a développé le rôle important du syndicat des travailleurs de l'Education dans le combat pour la défense des intérêts de la Révolution des éducateurs et des enfants de la nation guinéenne.

S'agissant de la préparation des maîtres aux exa-

mens professionnels l'orateur a dit en substance : « Plus qu'un simple devoir, notre contribution à la formation professionnelle des jeunes maîtres est une dette à laquelle nous sommes tenus de nous acquitter envers eux ».

Ensuite les directeurs des écoles et responsables des établissements scolaires ont tour à tour souligné les problèmes qui se posent à leur niveau.

Le bon fonctionnement des CER a été entre autres la principale question à laquelle s'est penché la conférence.

Les orateurs ont manifesté leur désir de voir multiplier ce genre de réunions éducatives qui contribuent avantageusement à resserrer les liens de fraternité entre les travailleurs de l'Education.

Enfin, la tenue d'une prochaine réunion syndicale élargie au niveau des professeurs des 2e, 3e cycles et du CER a été prévue dans la 2e quinzaine du mois de décembre 1966.

Ibrahima KABA

CAMARADES MILITANTS! AMIS LECTEURS!
BIENTOT LA FIN DE L'ANNEE!
REABONNEZ-VOUS, FAITES SOUSCRIRE
UN NOUVEL ABONNEMENT A HOROYA B. P. 341

HOTEL CAMAYENNE

POUR LA NUIT DU SAMEDI 31 DÉCEMBRE 1966

MENU

VELOUTE DE VOLAILLE
AUX CHAMPIGNONS

☆

BOUCHE A LA REINE

☆

TIMBALE DE PIGEON AUX OLIVES
POMME ANNA

☆

SALADE ENDIVE

☆

FROMAGE MIXED

☆

GATEAU NOUVEL AN

☆

CORBILLE DE FRUITS

☆

CAFE EXPRESS

Dans son cadre d'ambiance, vous danserez et vous vous amuserez jusqu'à l'aube.

N'OUBLIEZ PAS DE RETENIR VOTRE PLACE D'AVANCE

LA GUINEE - L'AFRIQUE - LE MONDE

L'U. S. P. A. soutient les mouvements de libération en Afrique

(Suite de la page 4)

libération nationale de leur peuple ;

— Réaffirme sa condamnation du colonialisme fasciste du Portugal, qui cherche vainement et criminellement à perpétuer en Afrique la domination et l'exploitation de milliers de travailleurs africains ;

— Dénonce et condamne l'appui politique et l'aide matérielle (financière et en armements) que certaines puissances portent au gouvernement colonial-fasciste du Portugal ;

— Engage les organisations syndicales africaines et toutes les organisations ouvrières nationales ou internationales éprises de paix et de liberté à apporter aux travailleurs de la Guinée dite portugaise, des îles du Cap Vert et de Mozambique une aide efficace pour le développement de la lutte difficile qu'ils mènent contre le colonialisme portugais.

Le Congrès

Résolution sur l'Afrique du Sud

Le Congrès Extraordinaire de l'USPA, réuni à Dar-Es-Salam du 2 au 6 décembre 1966 et auquel ont assisté les délégués de 22 pays indépendants d'Afrique.

(a) — Condamne avec véhémence la politique de l'apartheid et de la discrimination raciale pratiquée par le Gouvernement de l'Afrique du Sud qui tend à maintenir par la force brutale, l'oppression et l'exploitation des travailleurs noirs ;

(b) Constate avec indignation que le Gouverne-

ment raciste de l'Afrique du Sud loin de prendre en considération les résolutions sur les libertés démocratiques adoptées par le 2ème Congrès de l'USPA tenu en 1964 à Bamako a au contraire intensifié sa violente campagne de terreur et de répression contre les dirigeants syndicalistes et politiques en Afrique du Sud pour leur patriotisme, exécutant 53 d'entre eux et condamnant à la prison plus de 8000 pour des périodes allant d'un an à l'emprisonnement à vie ;

(c) — Salue chaleureusement la résistance des forces engagées par les travailleurs et le peuple de l'Afrique du Sud dans la lutte pour l'unité et contre la terreur fasciste et l'asservissement imposé par le Gouvernement de l'Afrique du Sud ;

(d) — Invite les travailleurs de l'Afrique et du monde ainsi que leurs organisations à mener la lutte pour aider leurs frères en Afrique du Sud à se libérer du fascisme, du racisme et de l'exploitation.

Un avion américain s'écrase à Da-Nang: 125 morts

125 morts, 30 blessés : tel est le triste bilan de la catastrophe aérienne qui s'est produite samedi près de Da Nang où l'appareil américain transportant du matériel de guerre s'est écrasé sur une agglomération peuplée du secteur de Hoa Vang. Les quatre membres de l'équipage avaient également trouvé la mort dans cet accident.

«Luna 13» a atterri en douceur sur la lune

(Suite de la page 4)

n'ont pas encore annoncé quelle était sa mission exacte. Si c'est une mission photographique elle n'apportera pas de surprise, mais il est possible que la sonde soviétique fasse également autre chose, comme par exemple, analyse chimique du sol de la lune, la mesure des variations de sa tempéra-

re etc.

Il n'est pas exclu également que des animaux vivants puissent se trouver à bord de luna 13 puisque les soviétiques ont toujours dit que les animaux précéderont les premiers cosmonautes soviétiques sur la lune. Mais ce n'est là qu'une hypothèse.

CONNAISSANCE DE L'UNIVERS

LA TERRE

Q. : Et c'est ce voyage qui est à l'origine du rythme des saisons sur la Terre ?

R. : Oui, les saisons sont dues à ce que la Terre se tient penchée pendant qu'elle fait le Tour du Soleil. Son axe Nord-Sud n'est jamais planté droit, mais toujours incliné de la même façon sur son orbite. Si l'axe de la Terre n'était pas incliné sur son orbite, il n'y aurait pas de saisons. Pendant toute l'année, partout sur la Terre, le jour et la nuit auraient la même longueur, et jour après jour, la température resterait à peu près constante.

Q. : La Terre continuerait à tourner, mais la vie y serait alors bien monotone ?

R. : Il y aurait toutefois encore le rythme quotidien du jour et de la nuit.

Q. : A quoi est dû ce rythme-là ?

R. : Le fait que la Ter-

re tourne sur elle-même, jour après jour, nous fait voir le ciel s'éclairer quand le Soleil se lève, s'assombrir quand le Soleil se couche. En réalité, ce n'est qu'une impression, car jamais le Soleil ne se lève ni ne se couche. Il a seulement l'air de le faire parce que la Terre tourne sur elle-même.

Q. : Comment cela ?

R. : Eh bien ! le matin, on a l'impression que le Soleil se lève parce que la partie du monde que nous habitons se tourne vers le Soleil. Il fait jour, pour nous, tant que nous nous trouvons face au Soleil. Quand notre partie du monde se détourne du Soleil, on a l'impression que le Soleil se couche — l'impression seulement puisque le Soleil brille toujours, mais sa lumière ne peut pas arriver à la fois sur les deux côtés de notre planète qui est ronde. Quand la lumière arrive sur un côté, l'autre côté est dans l'ombre de la planète, et pour celui-ci, il fait nuit.

La Terre fait un tour complet sur elle-même, une rotation, en 24 h, ce qui représente pour nous un jour et une nuit. Durant le 1/2 tour — qui est pour nous le jour — nous avons l'impression que le Soleil traverse le ciel au-dessus de nous en décrivant un demi-cercle.

Naturellement, durant le demi-tour suivant qui est pour nous la nuit, ce sont les habitants de l'autre côté de la Terre qui voient le Soleil traverser «leur ciel».

Q. : Et à quelle vitesse tourne la Terre ?

R. : Ah ! cette vitesse n'est pas la même pour tous les points de la Terre, puisque celle-ci a une forme sphérique. La Terre en effet tourne sur elle-même comme une boule que l'on ferait tourner en la tenant entre deux doigts. Le mouvement de la boule se fait autour d'une ligne imaginaire, que l'on appelle axe, et qui irait d'un doigt à l'autre en passant juste par le centre de la boule.

L'axe de la Terre va d'un point à l'autre de la Terre. Ces deux points, pôles Nord et Sud, restent presque complètement immobiles pendant que la Terre tourne sur elle-même. On comprendra facilement en effet que près des pôles, un point de la surface de la Terre ne décrit qu'un petit tour seulement autour de l'axe, aussi sa vitesse de rotation est-elle faible. C'est ainsi qu'à Tromsø, petite ville au Nord de la Norvège, non loin du Pôle Nord, la vitesse de la Terre n'atteint pas 600 km à l'heure. A Paris ou à New-York, qui décrivent un cercle plus grand, la vitesse de rotation dépasse 1 000 km à l'heure. La partie de la Terre qui tourne le plus vite est la ligne de l'Equateur, ligne imaginaire qui fait le tour de la Terre à mi-chemin entre les deux pôles. Là, la vitesse de rotation est de 1 666 km à l'heure.

Q. : Et la Terre tourne régulièrement, sans à-coups ?

R. : Oui ! C'est pour cela que nous ne le sentons pas tourner. De plus, terre, eau et air, tout tourne ensemble. Quand tout bouge à la fois, c'est comme si rien ne bougeait. C'est ce qui arrive lorsque vous vous trouvez en chemin de fer. Quand le train à côté du vôtre marche dans la même direction et à la même vitesse que le vôtre, vous avez l'impression d'être immobile.

MILITANTS DU
P.D.G. !
CONSIDEREZ-
VOUS COMME
SOLDATS !
ORGANISEZ-
VOUS !
PRENEZ TOUTES
LES INITIATIVES
CREATRICES
POUR
CONSOLIDER LES
BASES DE LA
REVOLUTION !

HOROYA

TRAVAIL — JUSTICE — SOLIDARITE

Organe
Quotidien
du Parti
Démocratique
de Guinée

COMPTES CHEQUES POSTAUX (C.C.P.) 7770
BANQUE CENTRALE R. G. (B.C.R.G.) 32-34-58

Travaux du congrès de l'U. S. P. A. L'U. S. P. A. soutient les mouvements de libération en Afrique

L'U.S.P.A., dans son Congrès à Dar-Es-Salam a pris les résolutions de soutien suivantes en faveur de la Guinée Bissao, le Mozambique et l'Afrique du Sud.

Le Congrès extraordinaire de l'U.S.P.A., tenu du 2 au 6 décembre à Dar-Es-Salam ;

Ayant pris connaissance de la situation qui prévaut en Guinée dite Portugaise, aux Iles du Cap Vert et au Mozambique :

— Fortement indigné par les actes de barbarie commis quotidiennement contre les populations et patriotes de ce pays, les bombardements aériens criminels perpétrés par les colonialistes.

— Convaincu de la nécessité urgente d'apporter une aide efficace aux combattants de ces pays africains, de la part des travailleurs de l'Afrique et de toutes les organisations ouvrières éprises de paix et de liberté ;

— Salue la lutte victorieuse du peuple de la Guinée dite Portugaise, des Iles du Cap Vert et de Mozambique menée sous la direction du PAIGC et du FRELIMO ;

— Encourage les travailleurs de ces pays et leurs organisations nationales ouvrières à renforcer chaque jour davantage leur action patriotique dans le cadre de la lutte armée de

(Suite page 3)

L'Engin spatial soviétique «Luna 13» a atterri en douceur sur la lune

Noël avait rendez-vous avec la lune. L'engin spatial soviétique Luna 13 a en effet atterri en douceur samedi soir, sur l'astre blafard, deux jours avant la pleine lune.

C'est le troisième engin à se poser en douceur sur la lune. Le premier a été Luna 9 qui atterrit dans l'océan des tempêtes, le 3 février 1966. Sonde d'une centaine de kilos elle transmet une vue panoramique du paysage lunaire que sa camera photographia à 60 centimètres du sol dévoilant des détails de l'ordre du millimètre.

Le second engin fut américain, Surveyor qui se posa également dans la mer des tempêtes, le 2 juin 1966. Toutes les autres tentatives antérieures à Luna 9 ou postérieures à Surveyor 1, ont échoué. L'exploit de Luna 13 est donc à signaler. Luna

et Surveyor 1, en prenant des photos extrêmement précises du sol lunaire, ont montré que ce dernier était dur.

Que revêlera Luna 13 ? Les experts soviétiques

(Suite page 3)

L'Union minière du Haut-Katanga doit transférer son siège à Kinshasa

Le gouvernement du Congo-Kinshasa a décidé mercredi de suspendre jusqu'à nouvel ordre toutes les exploitations de cuivre de l'Union minière du Haut Katanga. Il a d'autre part mis sur pied un conseil d'administration provisoire qui gèrera les biens de l'Union jusqu'à la fin de l'année. Passé ce délai,

Sports... Sports...Sports...

TOURNOI DE FOOTBALL

Guinée Maritime et Guinée Forestière font match nul 1 - 1

ce soir à partir de 21 heures

Moyenne-Guinée contre Haute-Guinée

C'est sous la présidence d'honneur du général Diané Lansana, membre du BPN et ministre de l'Armée populaire et du service civique et en présence de quelques centaines de spectateurs qu'a débuté dimanche après-midi le second tournoi de football de fin d'année. Quatre sélections des délégations ministérielles et une sélection nationale participent cette année à ce grand rassemblement sportif qui groupe plus de quatre vingt meilleurs footballeurs de la nation. Son but principal, puisqu'il devient désormais une institution sportive permanente, est de découvrir de nouveaux éléments afin de renover le « onze national ».

Ce match d'ouverture, qui a opposé les sélections de la Guinée Maritime et de la Guinée Forestière nous a permis d'espérer dans ce domaine. Car bien que le jeu fut d'un niveau moyen, il nous a amené à considérer certains joueurs sur lesquels nous pourrions compter dans un proche avenir.

Kéita Ibrahima, intérieur droit (Ligue Maritime), Sandi Bernard, ailier gauche (Ligue Maritime), Sano Mamedi, gardien de but (Guinée Forestière) et peut être Bangoura Ousmane dit « Pélé » arrière gauche (L.M.) ont été de ceux-là. Chacun d'eux a, dans son poste respectif, donné satisfaction. Le meilleur de tous a été sans doute Kéita Ibrahima. Ce jeune, souvent condamné

par l'opinion publique pour son esprit parfois vindicatif, a été admirable dimanche. Il était partout et s'est montré « agressif » durant toute la partie. Son but (55e minute) en est une belle illustration.

donc attendre la 60e minute pour assister à un changement de la physionomie du jeu, lorsque sur action personnelle menée depuis le centre du terrain, l'intérieur de la Ligue Maritime Kéita Ibrahima ouvrit la marque.



La sélection de la Guinée-Forestière

FILM DU JEU

A part les cinq premières minutes caractérisées par une légère domination de l'équipe locale, la première mi-temps fut peu passionnante.



Sur notre photo : La vedette du match Guinée Maritime — Guinée Forestière, l'intérieur droit Kéita Ibrahima (Conakry-II).

Les joueurs de part et d'autre, se montrèrent nerveux et maladroits. Ce fut également le cas pendant les dix premières minutes de la seconde période. Il a fallu

Puis comme fouettés, pour ainsi dire, par ce but, les attaquants de la sélection Maritime devinrent plus agressifs. Kéita Ibrahima surexcité par son but, le fut encore plus, mais il ne trouva pas les compréhensions des siens. Ce qui permit aux joueurs de la Guinée Forestière de renverser la situation en égalisant à la 73e minute par leur intérieur-gauche Karim Sylla sur une action dont l'ailier droit Abdou fut à la base. Après quoi, le jeu resta stationnaire sans que le tableau d'affichage subisse un changement jusqu'au coup de sifflet final de M. Jean Louis Faber.

Ce soir à 21 heures, sera joué le second match entre les sélections de la Moyenne Guinée et de la Haute Guinée. Cette rencontre sera placée sous la présidence d'honneur de M. Sagnon Mamadi, gouverneur de la région administrative de Conakry.

Abou BANGOURA

★

En match retour de la finale de la coupe d'Afrique des clubs champions, le Stade d'Abidjan a battu dimanche à Abidjan le Réal de Bamako par le score de 4 buts à 1.